

Volksbank Kassel Göttingen
Direktor Karl-Heinz Biederbeck wechselt in den Ruhestand

Korbach, 29.04.2020

Zum 1. Mai 2020 wechselt Karl-Heinz Biederbeck, Direktor der Volksbank Kassel Göttingen in Korbach, nach mehr als 41-jähriger Tätigkeit bei der Bank in den Vorruhestand.

Der heute 62-jährige Karl-Heinz Biederbeck trat nach Abitur und Grundwehrdienst am 1. September 1978 seine Ausbildung bei der damaligen Niederlassung Korbach der Volksbank Kassel, heute Volksbank Kassel Göttingen, an.

Vorstandsvorsitzender Martin Schmitt lobte den außergewöhnlichen Einsatz Biederbecks: „Ohne ihn hätte die Bank heute nicht das Standing in der Region. Seine ausgeprägte Kundenorientierung, verbunden mit hoher Fachkompetenz und Vertrauenswürdigkeit haben ihn zu einem gesuchten Gesprächspartner aller Kunden und der von Ihm geführten Mitarbeiter gemacht. Mit diesen Eigenschaften hat er in den vergangenen vier Jahrzehnten maßgeblich zum Erfolg der Bank beigetragen.“

Nach erfolgreichem Abschluss seiner Ausbildung im Januar 1981 war Biederbeck zunächst abwechselnd in den Niederlassungen Bad Arolsen, Bad Wildungen und Korbach sowie deren Filialen in Usseln und Willingen tätig. Ein Jahr später übernahm er als Finanzierungsberater Verantwortung in Korbach. Dort führte er sehr engagiert und erfolgreich den Bereich private Baufinanzierung und das gewerbliche Kreditgeschäft der Filialen Willingen und Usseln.

Ab dem 1. April 1994 übernahm Karl-Heinz Biederbeck die Leitung der Niederlassung in Korbach mit ihren drei damaligen Filialen. Aufgrund seines herausragenden Engagements und seiner Führungsqualitäten wurde ihm bereits im selben Jahr Prokura und ab April 1995 der Titel eines Direktors verliehen. Nach der Fusion der Volksbank Kassel mit der Raiffeisenbank Kurhessen zur Kasseler Bank übernahm Biederbeck im Januar 1999 die Leitung für den gesamten Geschäftsbereich Firmenkunden in den Regionen Kassel-Süd, Wolfhagen und Waldeck.

In den vergangenen mehr als 20 Jahren hat er den Ausbau der Marktposition "seiner Bank", insbesondere im Geschäft mit Firmenkunden, maßgeblich vorangetrieben. Hier hat er durch seine qualifizierte Beratung und Betreuung wesentliche Akzente gesetzt. Seine Leistungen wurden durch seine hohe, allseits anerkannte Fachkompetenz und persönliches Engagement begründet. Er zeichnete sich immer durch Loyalität, Zuverlässigkeit und Verbundenheit zu seiner Bank aus, der er sein ganzes Arbeitsleben die Treue hielt.

Gleichzeitig war Biederbeck in seiner heimatlichen Region als Vertreter des Vorstands höchster Repräsentant der Volksbank Kassel Göttingen und damit erster Ansprechpartner für politische und wirtschaftliche Meinungsbildner.

Karl-Heinz Biederbeck ist Träger der Ehrennadel in Silber des deutschen Genossenschaftsverbandes.

Er ist seit über 30 Jahren glücklich verheiratet und hat zwei erwachsene Töchter. Seiner Hansestadt Korbach, ihren Ortsteilen sowie dem Landkreis ist er sehr verbunden. Gerne ist er dort in seiner Freizeit als passionierter Motorradfahrer und Mountainbiker unterwegs, Hobbys, für die er zukünftig mehr Zeit haben wird. Grundsätzlich an allen Sportarten interessiert fasziniert ihn von Kindesbeinen an als Mannschaftssport der Fußball. In seinem Heimatverein, der SSG Ense-Nordenbeck, zählte er nicht nur über 20 Jahre als Spieler und Trainer zu den Aktiven, sondern war auch 17 Jahre ehrenamtlich im Vorstand tätig.

Die repräsentativen Aufgaben in der Region Korbach und Waldeck werden ab Mai 2020 durch Matthias Schultze (52) wahrgenommen. Schultze ist seit über 30 Jahren für die Bank tätig und gut in der Region vernetzt. Als Firmenkundenberater ist er seit vielen Jahren für die Genossenschaftsbank erfolgreich aktiv. Aufgrund seiner Erfahrung und Kompetenz ist er ein gesuchter und geschätzter Ansprechpartner für viele Unternehmer.

3.783 Zeichen